

Auen-Kurier

Ortschaftszeitung von



Lützschena-Stahmeln

Nr. 03/15

• März 2015

• Kostenlos an sämtliche Haushalte

**Auen-Kurier
auf einen Blick**

**Bekanntmachungen
Informationen**
S. 2-4

**Rundgang mit dem
OBM**
S. 4

**Offener Brief der
Siedlervereine**
S. 5

**Höhepunkt im
Schlosspark
Lützschena**
S. 6

**Neues vom Bis-
marckturnverein
u. der Feuerwehr**
S. 7

**Die Auwaldstation
im Februar u. März**
S. 8

**Wie schwer wiegt
eine "Null"?**
S. 9

**Die Bibliothek
empfiehlt**
S. 9

**Mitteilungen der
Sophienkirchgemeinde**
S. 10/11

**Report aus dem
Hort**
S. 12

Ehrung für Freiherr Speck von Sternburg in Schloss und Schlosspark



Anlässlich des 80. Geburtstages von Freiherr Wolf-Dietrich Speck von Sternburg fand eine Ehrung im Schloss Lützschena statt; hier die Überreichung einer Glückwunschkarte durch Schülerinnen und Direktorin der Grundschule Stahmeln.

Von der Planung und den Aktivitäten durch den Schlossparkförderverein dauerte es ungefähr 4 Jahre bis die Wiederaufstellung der Skulptur "Kronos" oder auch "Wilder Mann" genannt im Schlosspark Lützschena erfolgen konnte. Die Enthüllung erfolgte am 21.02.2015 in Gegenwart von Freiherrn Wolf-Dietrich Speck von Sternburg (siehe S. 6).



Bild oben von rechts: Dr. Dürre Bildhauermeister, Herr Matz Bildhauer, Herr von Sternburg, Herr Effenberger Junior (Mitarbeiter der Fa. Form und Abbild), Herr Effenberger Kunstformermeister, Herr Butze Vereinsmitglied und Betreuer des Projektes, Herr Bäsler Vereinsvorsitzender



Durch den Ortschaftsrat, die Bürgerinitiative 1990, beteiligte Bürger und mit Unterstützung der Kirchgemeinde mit dem Standort und der Tafel wurde dem Jubilar eine Linde feierlich vor der Schlosskirche gepflanzt und gewidmet.